

みんなでの伸びようの理想に向かって



# 美野里通信

令和6年度  
小美玉市立美野里中学校  
学校だより

令和6年9月2日 7号

校訓 **進取 自立 希望**

夏季休業も終わり、今日から授業がスタートしました。夏季休業期間中、生徒たちは、大きな事故や怪我なく過ごすことができました。一方で、今年の夏も猛暑が続き、熱中症に配慮しながらの部活動となりましたが、限られた練習時間を有効活用し、様々な場面で美中生が活躍しました。今後も、残暑が厳しい日々が予想されます。熱中症対策をしっかりと継続しながら、教育活動を推進してまいります。

今後は、9月18日（水）から実施される新人戦、10月末の美風祭（文化祭）などの行事が予定されています。これらの行事を通して、多くの感動を生徒に提供し、生徒の自主性や自立心をさらに育むとともに、友情や絆を深められるよう、職員一同全力を尽くしてまいります。今後とも変わらぬご支援ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

## 夏季休業中も美中生大活躍！

### 関東中学校総合体育大会に出場しました【水泳部】

日環アリーナ栃木（宇都宮市）

8/9 男子400m個人メドレー 7位入賞

8/10 男子200m個人メドレー 19位



### 英語プレゼンテーションフォーラム水戸地区大会で 水戸教育事務所長賞を獲得し、県大会に出場しました！

（8/2中央地区大会：水戸合同庁舎、8/21県大会：つくば国際会議場）

英語プレゼンテーションフォーラムは、英語をツールとして、自分の考えや気持ちを表現し、多様な他者と交流することによって、外国語によるコミュニケーション力を育成することを目指しています。出場した5名の生徒たちは、日頃の英語学習の成果を存分に発揮し、SDGsについて自分たちのできることを伝え合いました。



### 四季文化館みの〜れで躍動しました【演劇部・吹奏楽部】

演劇部は、7月28日（日）に、夏公演「グッドバイ マイ・・・」を開催しました。部員全員の力を結集して創りあげた舞台は、本当に素晴らしいものでした。割れんばかりの拍手の中、大盛況で幕を閉じました。

吹奏楽部は、8月4日（日）に、第13回定期演奏会を開催しました。一般公開され、たくさんの保護者や地域の皆様にもお集まりいただきました。クラシックの名曲やジャズ、ポップス、ディズニーメドレーなど、楽しい演奏で観客を魅了しました。また、3年生部長から2年生新部長への引き継ぎも行われました。

1・2年生の部員の皆さんには、それぞれの部の素晴らしい伝統を益々発展させてほしいと思います。

